



# FRENCH COACHING FARIDABAD

[www.frenchcoachingfaridabad.com](http://www.frenchcoachingfaridabad.com)

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

**Écrivez une lettre à votre oncle et décrivez comment vous avez passé votre anniversaire.**

Delhi, 19 août

Cher oncle,

Bonjour ! Merci beaucoup pour la carte et le cadeau que vous m'avez envoyés. Dans cette lettre, je vous décris comment j'ai passé mon anniversaire.

Le 10 août, le jour de mon anniversaire, j'ai décoré la maison. J'ai rangé les disques. J'ai invité mes amis chez moi. Maman avait préparé un grand gâteau au chocolat et beaucoup de plats délicieux. Nous avons écouté de la bonne musique et nous avons beaucoup dansé. J'ai coupé le gâteau et j'ai reçu beaucoup de cadeaux.

Je me suis beaucoup amusé.

C'est tout pour le moment ! Donnez mes salutations à tante Rita et à Rahul.

Amicalement

XYZ

**Write a letter to your uncle and describe how you spent your birthday.**

Delhi, August 19

Dear Uncle,

Good morning! Thank you so much for the card and gift you sent me. In this letter I describe to you how I spent my birthday.

On August 10, my birthday, I decorated the house. I put the records away. I invited my friends to my house. Mom had made a big chocolate cake and lots of delicious food. We listened to good music and danced a lot. I cut the cake and received a lot of gifts.

I had a lot of fun.

That's all for the moment! Give my regards to Aunt Rita and Rahul.

Kind regards,

X Y Z